



*"Il n'a jamais été question que je mette ma carrière en veilleuse"*

je le disais, on ne se fréquente pas en dehors du métier. D'ailleurs, je n'ai même pas leur numéro de téléphone. Chez les garçons, j'ai trouvé un bon ami en la personne de Marc-André Coallier. Pour ce qui est des autres artistes, nos rapports sont sous le signe de la courtoisie, on s'apprécie mutuellement, mais sans plus.

■ **Tu n'es pas tellement mondaine, non plus...**

Il y a ça aussi, c'est vrai. Il faut dire que je tiens à mon petit rythme de vie et que je n'aime pas vraiment voir mes horaires bousculés. Je mène une vie saine et, quand mes engagements me le permettent, j'aime bien être au lit vers 10 h. Après cette heure-là, d'ailleurs, je m'endors et mes yeux se ferment. Mais, pour en revenir à ta question, c'est vrai que je ne raffole pas des mondanités. J'aime bien faire quelques sorties de temps en temps, comme aller au cinéma,

mais je suis plutôt casanière.

■ **As-tu tout de même profité des der-**

## **"Jamais je ne décevrai mon père"**

**niers mois pour t'éclater?**

Non, pas vraiment. En fait, ce n'est pas dans ma nature. J'en ai plutôt profité pour

*j'imagine...*

C'est sûr. En tout cas, je m'en occupe beaucoup, de cette enfant-là. Je lui donne son boire, je change les couches. J'adore ça. Les enfants, c'est vraiment ce que j'aime le plus au monde.

■ **Ces derniers mois passés auprès des membres de ta famille ont-ils été bénéfiques?**

Enormément. Ce fut comme un retour aux sources puisque ma carrière a tellement occupé ma vie au cours de la dernière année que je n'ai presque pas eu le temps de m'asseoir et d'avoir de belles discussions avec eux. Je me souviens que mon père était parfois exaspéré de ne jamais me voir ou de voir que je n'avais que très peu de temps à lui consacrer. Mais les journées passaient tellement vite que, parfois, je n'arrivais tout simplement pas à trouver cette minute qui aurait été tellement appréciée pour ▶

### **SA NIÈCE VALÉRIE**

